

# Comenzó la revalidación de la TNE para este año

Proceso permitirá a los estudiantes de enseñanza media y superior mantener su rebaja tarifaria en transporte.

Cristian Castro Orozco  
 La Estrella.

**E**n el liceo Marta Nareña de Antofagasta se dio el vamos para iniciar esta semana la revalidación de la tarjeta nacional estudiantil (TNE) 2025, beneficio otorgado por la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (Junaeb) para que jóvenes de enseñanza media y superior pueden acceder a una tarifa rebajada en el transporte público.

Este beneficio rebaja hasta el 30% el valor del transporte público para sus portadores. Por ejemplo, en la comuna de Antofagasta actualmente el valor del pasaje en taxibus es de \$630. Con la TNE, este coste queda fijado en \$210.

El proceso de revalidación consiste en que a la tarjeta se le debe cambiar su actual sello 2024 (color morado) por el sello 2025 (color amarillo). El pegado de sellos se extenderá con módulos en terreno hasta el 30 de junio de este año. Sin embargo, el actual se-



ESTE SELLO MORADO ESTARÁ VIGENTE SOLO HASTA EL 31 DE MAYO.

**2006 31**

**comenzó a implementarse el beneficio tarifario de la Tarjeta Nacional Estudiantil (TNE).**

llo morado 2024 solo estará vigente hasta el 31 de mayo próximo.

#### ALCANCES

Al respecto la directora regional de Junaeb Antofagasta, Nellie Miranda Eldan explicó que "la TNE es uno de los variados pro-

**de mayo vence la vigencia del actual sello 2024, el cual debe ser cambiado por el 2025.**

gramas que administra la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas, y que tiene por propósito permitir el traslado de los estudiantes, pudiendo así acceder a la tarifa diferenciada en el transporte público. Esto es para estudiantes de educación media y superior ac-



FOTOS: CRISTIAN CASTRO OROZCO.

ALUMNOS DEBEN REALIZAR LAS CONSULTAS DEL PROCESO EN SUS ESTABLECIMIENTOS.

ceden a un tercio de la tarifa adulta. Los niños de educación básica no pagan tarifa en las micros".

Así mismo agregó que "también el deber de los estudiantes es portar y presentar la TNE al conductor cada vez que utilicen el transporte público, tenerla en buen estado y mantenerla vigente, esto último significa que deben contar con el actual sello 2025 por el cual ahora estamos realizando este proceso de revalidación, o bien presentar una tarjeta nueva aquellos que hayan cambiado de nivel educacional, es decir quienes pasaron de 8vo básico a 1ro medio, o egresaron de enseñanza media hacia la educación superior", ex-

## DENUNCIAS

En la instancia también se hizo presente el seremi de Transportes y Telecomunicaciones de Antofagasta Enrique Viveros Jara, quien manifestó que "el deber del estudiante es tener su tarjeta actualizada una vez que presenta su tarjeta al conductor. En caso que el conductor no considere la TNE, el estudiante puede hacer la denuncia en la página web Transporteescucha, o en la seremi de Transporte en calle Matta con Copiapó. En Antofagasta se hacen alrededor de 180 mil viajes al día en transporte público, de los cuales 35 mil viajes, o sea el 21% es de estudiantes de la enseñanza básica, media y universitaria".

plicó la directora regional de Junaeb.

Por su parte el seremi de Educación Alonso Fernández Allende dijo que "para nosotros como ministerio, este beneficio garantiza el derecho a la educación como está estipulado en nuestra Constitu-

ción, pero para que esto se concrete necesitamos diversas acciones, y la entrega de la TNE es parte de éstas, ya que garantiza el acceso a la educación eliminando las distancias entre los alumnos y sus centros de estudios".